

Presse­notiz  
WZ  
vom 8. März 2002

# „Diabolo“ über Elbsee

## Lampen-Koloss wird bei Dämmerung leuchten

**Hilden.** Die größte Laterne Hildens entsteht zurzeit bei der Firma „der Kluth“ an der Herderstraße: ein 7,50 Meter hoher und 2,50 Meter breiter „Diabolo“. Die Idee dazu ist am Konferenztisch entstanden; drei gläserne Vasen inspirierten Lichtdesigner Manfred Kluth zum Bau der überdimensionalen Laterne, deren Form an das Artistenwerkzeug aus dem Zirkus erinnert. Die Sonderleuchte von ganz besonderem Format wird der zentrale Angelpunkt der Firmendarstellung während der Messe „light +

building 2002“ in Frankfurt sein.

Die große Stunde für Hildens größte Laterne schlägt morgen, denn für einen Fototermin zieht der Lampen-Koloss aufs Wasser. Gegen 19.30 Uhr (bei Dämmerung) soll das Licht über dem Elbsee erstrahlen. Ein 40 Meter-Kran wird dazu die Leuchte gegen 15 Uhr aus dem Dach des Firmengebäudes herausziehen. Anschließend soll „Diabolo“ am Kranhaken hängend zum Elbsee gebracht werden - über Herderstraße, Auf dem Sand, Westring und Schalbruch.